

# Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Tingkatkan Keamanan Malam Hari

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

May 8, 2023 - 10:43



*Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Tingkatkan Keamanan Malam Hari*

Sukabumi - Personel Polsek Caringin Polres Sukabumi melaksanakan giat patroli biru (patroli malam) di wilayah hukum Polsek Caringin. Giat ini dilakukan guna meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat khususnya pada malam hari. (08/05/2023).

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Caringin Polres Sukabumi Ipda Sugiarto mengatakan bahwa patroli biru rutin dilakukan setiap malam oleh personel Polsek Caringin.

"Patroli biru ini rutin dilakukan oleh personel kami setiap malam guna mencegah tindak kejahatan pada malam hari dan memastikan keamanan masyarakat yang sedang beristirahat di rumah," ujar Ipda Sugiarto.

Selain itu, patroli biru juga dilakukan untuk mengecek kondisi dan keamanan tempat-tempat yang rawan terjadi tindak kejahatan pada malam hari seperti toko, bank, dan rumah warga yang kosong.

"Kami juga mengecek kondisi dan keamanan tempat-tempat yang rawan terjadi tindak kejahatan pada malam hari seperti toko, bank, dan rumah warga yang sedang kosong agar terhindar dari tindak kejahatan seperti pencurian," tambah Kapolsek.

Dalam giat patroli biru tersebut, personel Polsek Caringin juga memberikan himbauan dan edukasi kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan pada malam hari serta menginformasikan nomor-nomor penting yang dapat dihubungi jika terjadi kejadian yang memerlukan bantuan dari kepolisian.

"Kami berharap dengan adanya patroli biru ini, masyarakat dapat merasa lebih aman dan terhindar dari tindak kejahatan pada malam hari. Kami juga mengimbau masyarakat untuk selalu waspada dan menginformasikan ke kepolisian jika terjadi kejadian yang memerlukan bantuan," tutup Bripka Rizal, selaku petugas patroli.